- RFMFRCIFMFNTS -Très touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection recus, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Monsieur Raymond BERTOLINI

et sa compétence.

remercie toutes les personnes qui ont pris part à son deuil, par leur présence, leur envoi de fleurs, leur don ou leur message, et les prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Un merci tout particulier à M. Flavio Poletti des Pompes funèbres officielles de la ville de Lausanne pour sa gentillesse, son dévouement